

FITNESS

Ferrovial apuesta por BH Fitness para equipar su centro deportivo de Málaga

La compañía vasca de equipamiento para el gimnasio ha renovado las máquinas del club Inacua que opera en la ciudad costasoleña.

Palco23

12 sep 2019 - 16:03

Ferrovial aprovecha el verano para poner al día sus instalaciones. La línea de negocio de gimnasios de la constructora, Inacua, ha firmado un acuerdo con BH Fitness para renovar el equipamiento del club que opera en Málaga. La inversión destinada a esta renovación no ha trascendido, pero la compañía vasca ha instalado más de un centenar de puestos de entrenamiento de la instalación, que cuenta con 5.000 socios y 6.500 usuarios.

“Hemos querido dar un golpe de efecto a nuestra instalación instalando material que nos diferencia claramente del resto de clubs que hay en Málaga”, ha comentado Guido Iglesias, gestor de Inacua Málaga. Por su parte, Pablo Pérez de Lazarraga, consejero delegado de BH Fitness, ha comentado que “trabajar para clientes como Inacua nos concede un gran valor porque nos ayuda a mejorar en nuestros procesos y desarrollos tecnológicos, y nos permite confirmar la marca BH Fitness como una marca referencial a la hora de decidirse por un fabricante de equipamiento *fitness* y servicios tecnológicos”.

Inacua facturó 30 millones de euros en 2018, un 7% más, debido a la adjudicación de un centro deportivo municipal en Andratx (Mallorca), una instalación que la empresa conoce bien después de haber estado varios años prestando el servicio deportivo.